

El PP exige mejores servicios y mantenimiento en el barrio Avenida del Mediterráneo y Adyacentes

22/03/2022



El barrio pide una asociación de vecinos, pues ahora usan un almacén.

El Partido Popular ha visitado esta mañana el barrio de la Avenida del Mediterráneo dentro de su programa "barrio a barrio". Han denunciado que **"los imbornales estaban sin preparar para la temporada de lluvias y están obstruidos por basura y es fácil ver ramas sobresalir de los alcorques obstaculizando el paso a los viandantes"**.

La presidenta de la Asociación de Vecinos, Paqui Simón,

ha indicado que "es común que se acumule la basura en los contenedores por lo que haría falta que se recogiese más a menudo, además hace falta más mantenimiento del arbolado, el control de plagas de mosquito tigre y procesionaria y refuerzo de limpieza en el barrio".

El portavoz popular Fran Muñoz ha añadido que **"el barrio necesita un repaso en materia de reparación de aceras y asfalto y lo demás son pequeñas cosas"**.

que con voluntad se pueden solucionar” y ha propuesto que en el solar municipal contiguo al parque donde se encuentra la sede de la Asociación –un local de

pocos metros cuadrados- se construya una sede en condiciones para poder hacer actividades.